



PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA

Expresar su beneplácito por el lanzamiento del satélite de observación SAOCOM 1B, el 30 de agosto de 2020, representando un nuevo logro de la Ciencia Argentina en apoyo al desarrollo de nuestro país.

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

En momentos en que la humanidad se enfrenta a una pandemia tan inesperada como cruel, el esfuerzo de nuestros científicos y nuestras científicas nos devuelve la esperanza y subraya la importancia de la ciencia, la tecnología y la industrialización para el desarrollo nacional.

Este 30 de agosto de 2020, los argentinos y argentinas tenemos algo más para enorgullecernos, el satélite nacional Saocom 1B fue lanzado con éxito desde la base de Cabo Cañaveral ubicada en Florida, Estados Unidos.

El Saocom 1B es gemelo del Saocom 1 A, que fue lanzado en octubre de 2018, e integrará la constelación SIASGE junto a los cuatro Cosmo Skymed de la Agencia Espacial Italiana.

Nuestros dos satélites fueron desarrollados y fabricados en los más importantes organismos y empresas de la ciencia argentina: la Comisión Nacional de Actividad Espacial (CONAE), la Comisión Nacional de Energía Atómica (CNEA), el Grupo de Ensayos Mecánicos Aplicados (GEMA) de la Universidad Nacional de La Plata, el Centro de Ensayos de Alta Tecnología (CEATSA), VENG e INVAP, y unas 80 empresas del sector espacial nacional.

Las argentinas y los argentinos celebran el lanzamiento del Saocom 1B.

El proyecto de ambos Saocom fue diseñado a partir de los requerimientos realizados por el Instituto Nacional de Tecnología Agropecuaria (INTA) y el Instituto Nacional del Agua (INA) para atender las necesidades de la producción agrícola y la gestión de emergencias naturales. Además de este gran aporte al sector productivo, el Saocom permitirá monitorear nuestras fronteras y detectar buques extranjeros que pesquen de manera ilegal en nuestra plataforma.

En la actualidad, hemos recuperando el rol del Estado en la elaboración de estrategias en materia de ciencia y tecnología, nuestras decisiones están

enmarcadas en un proyecto nacional que pretende transformar nuestro país en un lugar más justo y con menor desigualdad.

Sin duda, desarrollarnos no es una decisión del azar, es el resultado de una decisión política que requiere generar políticas públicas que fomenten progreso económico y social en un mundo competitivo y cambiante, el Saocom 1B es una muestra más de lo que podemos lograr.

Por lo expuesto, solicito a mis pares que acompañen este reconocimiento y agradecimiento a todas aquellas personas que trabajaron, con enorme esfuerzo y dedicación, para hacer realidad el Saocom 1B.

1. José Luis Gioja
2. Juan Carlos Alderete
3. Esteban Bogdanich
4. Mabel L. Caparros
5. José Pablo Carro
6. Graciela Caselles
7. Marcelo Pablo Casaretto
8. María Jimena López
9. Mónica Macha
10. María Carolina Moisés
11. Carlos Ponce
12. Victoria Rosso
13. María Liliana Schwindt
14. Eduardo Valdés
15. Paola Vessvessian